



## LA FAMILIA

Este mes de enero 2024 Gerson Eliud regresó a la universidad a su tercer cuatrimestre de clases y damos gracias a Dios que todo ha ido bien con él, les agradecemos oren por él para que Dios obre en su vida y le guíe y que siempre provea para sus estudios.

Kerencita regresó a su segundo básico y su adaptación ha sido complicada después de haber estudiado en casa dos años, pero gracias a Dios va bien y en agosto de este año pasará a tercero de secundaria con apenas 13 años de edad. Agradecemos sus oraciones por ella.

## CONTACTO

[losarguetarivas@yahoo.com](mailto:losarguetarivas@yahoo.com)

Tel. No. 0052 9515048158

Cuenta de depósito oficial en Banrural a nombre de

**Misiones/Fam Argueta No. 3426  
0360 33**

Apoyo para la construcción del templo de Valde Flores a nombre de **Loida Rivas**

**Martínez en Banrural No.  
3634007275**

## Familia Argueta Rivas Oaxaca México Plantación de iglesias Desde 2008

### BENDICIONES AMADOS HERMANOS.

Deseamos de todo corazón que el Señor les esté bendiciendo y que este año nuevo Dios prospere aún más la obra misionera a través de ustedes. Recuerden que somos un equipo y que en la unidad Dios es glorificado, y de ese modo se avanza con la evangelización de los pueblos.

Este año nuevo ya organizamos a la iglesia local de Ayoquezco para que se mantenga trabajando, organizamos a Varones, hermanas y a jóvenes, esperamos crecer mucho más de esta manera.

Se está abriendo la oportunidad de iniciar otra obra en un pueblo mas grande a 30 minutos de distancia, y cualquier avance estaremos informándoles para estar orando por este nuevo proyecto.

Cultos, evangelismo casa por casa, visitas y actividades todo con enfoque evangelístico es nuestro diario trabajar.

Dos iglesias retiraron su apoyo económico este año, por lo que les agradecemos sus oraciones que la provisión del Señor no nos falte y podamos cubrir todos nuestros gastos.

El proyecto que nos reta es la construcción del templo de Valde flores, los baños ya están casi terminados y la construcción del templo lo iniciamos en la segunda semana de marzo, agradecemos mucho su apoyo.

Quedamos de ustedes muy agradecidos.

Atte. Familia Argueta Rivas